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名次

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

市场名称

重辉市场

九都春天绿鲜农贸市场

行署路市场

新绿鲜农贸市场

宏进农副产品国际物流中心

五岳路市场

纱西市场

郑兴农贸市场

唐宫路农贸市场

河阳集贸市场

妙味多市场

兴隆花园农贸市场

金谷农贸市场

康滇市场

大杨树农贸市场

湖南路农贸市场

冶戌市场

南苑市场

北关市场

七一路农贸市场

关林农贸市场

兴武市场

道北副食品市场

谷水菜果批发市场

八号市场

东花坛综合市场

得分

93.0

92.0

90.0

87.0

85.0

84.7

84.0

82.6

82.1

82.0

79.5

78.6

78.3

77.0

75.1

73.4

73.0

72.0

71.6

71.0

70.7

70.3

70.0

69.8

68.6

67.4

所在区

涧西区

涧西区

西工区

西工区

老城区

西工区

西工区

涧西区

西工区

吉利区

涧西区

涧西区

西工区

涧西区

洛龙区

涧西区

吉利区

涧西区

瀍河回族区

西工区

洛龙区

涧西区

老城区

涧西区

涧西区

瀍河回族区
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71 岁的涧西区徐家
营办事处北方社区居民
黄开科，从 2001年退休后
一直在社区做志愿者，帮
助社区困难居民缴费办
证，处理各种事务。近
日，涧西区文明办授予他

“社区雷锋”称号，而他将
奖品送给了社区里的孤
寡老人。

核
心
提
示

注：各城市区所辖农贸市场平均得分即各城市区得分

根据市政府《关于印发洛阳市市区农贸市场管理考核奖惩办法的通知》（洛政办〔2012〕10号），市集贸市场管理工作
领导小组办公室组织对7个城市区45个农贸市场进行了检查，排名如下：

2014年2月城市区农贸市场检查评比成绩

城市区各农贸市场排名：

城市区前三名：

名次

1

2

3

单位

西工区

涧西区

吉利区

市场数

12

17

3

得分

73.92

71.14

71

名次

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

市场名称

邙山农贸市场

通河农贸城

北方市场

佳宝市场

李楼蔬菜批发中心

邙山市场

中储果品批发市场

洛玻农贸市场

新七一路海鲜市场

长春市场

七里河市场

隆兴市场

铁路果品批发市场

广州市场

里村农贸市场

谷水农贸市场

周公市场

下园市场

鑫鑫农贸市场

得分

67.1

66.0

65.0

64.0

63.4

63.0

62.4

61.0

60.3

60.0

59.7

59.4

59.1

58.6

58.0

57.3

56.0

54.0

52.0

所在区

西工区

瀍河回族区

涧西区

高新区

洛龙区

老城区

西工区

西工区

西工区

涧西区

涧西区

瀍河回族区

西工区

涧西区

吉利区

涧西区

老城区

瀍河回族区

涧西区

昨日，市水务局河渠管理处水面保洁人员张志孝在洛
阳桥下清理水面杂物。张志孝说，每个工作日早晨6点多，
他就开始和工友在洛河同乐园橡胶坝至洛神浦橡胶坝段清
理水面杂物，一直持续到下午6点左右。他说，他最大的心
愿就是大家别往水里扔垃圾，让洛河更加洁净。

该处相关负责人介绍，为迎接牡丹文化节，他们加大了
水面保洁力度，组织人员50余名对洛河市区段、中州渠、邙
山渠等进行保洁，打造整洁、亮丽的河渠环境。

记者 郝洋 通讯员 黄洁 摄

保洁水面呵护水韵

虽然银监会明确规定“信用卡没有激活前银行不能收
取任何费用”，但日前韩先生给本报打来热线电话反映，他
申请的民生银行信用卡，在卡未激活的情况下，银行就发来
了欠缴通知。这费用是怎么产生的？

“这张信用卡是我2012年9月办的，当时办卡的人明
确说只要3个月内不开卡不激活就不会收取任何费用。”韩
先生说，平时他也不用信用卡，但为帮熟人完成办卡任务，
就办了一张，而且收到邮寄后一直没拆开信封。直到上周，
他收到了一条银行要求还款347.29元的通知，他才从抽屉
里拿出信封打开。

昨日下午，记者与韩先生一同来到了民生银行洛阳
分行信用卡中心。该中心相关工作人员表示，正常情况
下信用卡不激活，银行是不会收取任何费用的。随后，
她查看了韩先生的信用卡与短信后表示，要求韩先生缴
纳的 347.29 元是其所办信用卡需缴纳的年费与滞纳
金。“虽然韩先生没有激活信用卡，但不排除民生银行信
用卡中心的电话营销人员通过电话，让韩先生无意间激
活了信用卡。”工作人员说，之前他们也处理了好几例这
样的事件。

该工作人员表示，顾客办理了信用卡后，如果超过半年
还未激活信用卡，其电话营销部门的工作人员会进行电话
回访，回访过程中会了解顾客没有激活信用卡的原因，并会
在电话里询问是否立即激活开通信用卡。

根据韩先生的实际情况，工作人员联系了民生银行信
用卡中心的客服，客服人员表示，经多方核查，如果韩先生
确实未同意激活信用卡，他们将为其办理减免年费与滞纳
金的手续。

业内人士提醒，现在不少市民办卡后不使用，导致信用
卡长时间“休眠”。如果长时间置之不理，极有可能造成不
良的信用记录。对于那些不用的“休眠卡”，不管有没有激
活，应该尽快到银行或者拨打客服电话注销，以免日后产生
不必要的麻烦。 本报记者 戈晓芳

业内人士提醒：“休眠卡”应尽快注销

信用卡未激活
也会“被收费”？

昨日，市民张先生致电本报新闻热线反映，近日，涧西
区牡丹广场上大量绿篱被移栽走了。记者采访了解到，目
前，我市牡丹广场、周王城广场、青年宫广场等三大主要
广场开始进行绿化提升，替换部分树种是为了丰富广场
绿化色彩。预计本月底前，各广场的绿化面积及水平均有
所提升。

近日，记者在牡丹广场看到，广场四周宽约2米的绿篱
被连根拔起，堆放整齐等待被运走。市民张先生说，这些绿
篱大部分由冬青树和柏树组成，树龄大多有一二十年了。
他质疑：广场的绿化为何不能在原有绿化的基础上进行补
植，而是要将已有的绿化毁掉？

市广场绿化中心相关负责人介绍，移栽绿篱是牡丹广
场绿化提升工作的一部分，预计将广场四周约1600平方米
的绿植移栽走，包括柏树、冬青树等。之所以如此大面积移
栽绿篱，一方面是因为这些树种大多是在1995年左右栽植
的，很多绿篱出现根茎部干枯等情况，一旦有烟头等明火投
入，容易出现火灾等隐患；另一方面，由于牡丹广场建造较
早，牡丹广场绿化大部分以绿色植物为主，色彩单调，美观
性不强。

“绿篱移栽后，将补植近8000株红叶石楠。”该负责人
说，红叶石楠新发的芽为红色，经过一段时间生长逐渐变成
绿色，此树种一年四季均能呈现红绿两色。为了使广场绿
化色彩更丰富，广场西部还将增种胸径约20厘米的银杏树
18棵；广场牡丹种植区域，将增种24棵白皮松，以弥补冬
季牡丹凋谢后该区域无色彩的不足；广场四周及绿地中，还
将增种60棵广玉兰。

“牡丹广场被移栽走的绿植并不是被毁掉，也不会浪
费。”该负责人说，这些绿植中，凡是健康的树种，都将被补
植到周王城广场和青年宫广场的绿地中，另一部分枯死的
树种不再具备绿化价值。

除了补植冬青树、柏树等绿植，周王城广场还将增种
20棵七叶树、20棵小叶女贞造型树等。预计本月底前，三
大广场的绿化提升工作将全部完成。 本报记者 赵佳

广场绿化 移栽绿篱 补植红叶

牡丹广场“围墙”
将红绿相间

获得奖励后，他选择捐出
“净水机我用不上，和老伴儿商量

了一下，还是送给孤寡老人张玉吧。”3
日上午，北方社区 4 号楼和 5 号楼的楼
栋长黄开科说出自己的想法。

自己得到奖励却要捐给孤寡老人，
事情还要从 2 月底说起。原来，在涧西
区文明办举行的先进人物评选中，黄开
科荣获“社区雷锋”称号，爱心企业决
定为受表彰的先进人物每人免费安装
一台净水机。而平素一贯热心公益的
黄开科，决定将净水机送给社区中的
孤寡老人张玉，用他自己的话叫“物尽
其用”。

而这仅仅是黄开科长期为社区居
民服务的一个缩影。

身体力行促邻里和睦
2001 年从洛阳北方企业集团退休

后，黄开科见社区工作人员少，便自告
奋勇成为社区志愿者。于是，和许多退
休老人悠闲地生活不同，黄开科留给大
家的印象，依然是忙忙碌碌。

协助社区人员统计信息，传达通
知，为腿脚不方便的社区老人交纳水电
费，宣传安全救护常识……琐碎繁多的
工作尽管让黄开科少了很多属于自己的
时间，但是他说，“我从中得到的更多”。

去年 9 月的一天，社区居民张志怀
和倪新智因为几句话闹了矛盾，年已七
旬的张志怀气得跑到倪新智家中，就是
不走，非要对方道歉。

“对待老人，一方面要讲清道理，一
方面也要将心比心，讲究方法，促进邻
里和睦。”黄开科凭借自己的威信和熟
练的沟通技巧，让双方最终握手言和。

2009年，黄开科经过选举成为北方
社区29名楼栋长之一，“有问题就找黄
师傅”也成了两栋楼100余户居民常挂
在嘴边的一句话。

雷锋精神在社区传递
十几年如一日进行志愿服务，黄开

科逐渐获得家人和社区居民的理解和
支持，最后自觉参与社区建设。

以前，家人对黄开科退休了还跑前

跑后很操心。“后来想帮他减轻点负担，
自己也跟着做，到现在，我也经常参与
社区的志愿服务活动。”黄开科的老伴
儿邓新爱说。

社区居民黄遗亨，除了自觉打扫所
住单元口附近的卫生，也在黄开科的带
动下成为社区志愿者。魏立松、王淑兰
等几名居民今年春节长假后一大早就
自发地开始清扫积雪，为大家清理出一
条安全通道……

“帮助别人，才能快乐自己，每一天

过得都很有意义，这就是我的老有所
乐。只要身体允许，我还要一直像雷锋
那样做下去。”黄开科说。

本报见习记者 苏楠 通讯员 崔小
利 文/图

志愿服务社区居民13年，获荣誉将奖品送给孤寡老人

黄开科：被誉为“社区雷锋”的七旬老人

九都路与王城大道交叉口的“回”
字形地下人行通道，是整个九都路改造
提升工程的控制性工程之一。日前，该
地下人行通道主体施工完毕。这里将
设置几个出口？是否有电梯等设备方
便行人使用？何时能投入使用？这些
成了很多人关心的问题。

雨篷为我市最高规格

九都路与王城大道交叉口，位于我
市两条主干道交会处，车流量、人流量
都比较大。

“设置地下人行通道，主要是为了
实现人车分流，有效保障行人通行安
全。”该通道施工方负责人刘贵甫说，
由于地下人行通道施工需要将路口
封闭，工期短、难度大，目前主体施
工已全部完毕，但路口东西方向仍然
断行。

记者在施工现场看到，位于九都路
一侧的地下人行通道东北角出入口已

经完成施工，顺着人行步梯可以进入地
下通道，施工人员正在进行吊顶等内部
装修工作。

在地下人行通道的出入口，施工人
员正在进行雨篷施工。目前，该路口东
北角的两处雨篷立柱已经搭建完成，即

将进行铝板和玻璃覆盖。刘贵甫说，该
雨篷设计为流线型，雨篷顶端为高级钢
材吊顶，具有防水耐腐功能。雨篷两侧
使用双层玻璃，每层厚0.8厘米，虽然很
薄但是硬度非常高，是目前洛阳市政项
目中最高规格的雨篷。

有自动扶梯，不设置商铺

该地下人行通道共设置 6 个出入
口，其中，东北角、西北角各2个，东南角
和西南角各1个，6个出入口的位置都紧
靠九都路和王城大道的人行道外侧。为
方便老人等出入，还在4个出入口分别
设置了自动扶梯。（见左图）

“这个地下人行通道与我市多数地
下通道不同，整个通道只具备通行能
力，不会设置商铺。”刘贵甫说，建成后
的地下人行通道设计为上下两层，上层
供行人通行，净高3.5米，净宽6米，下层
则供地下管线使用。两侧墙体上将设
置广告灯箱，为市民提供良好的通行环
境。广告设置将由市有关部门按照“经
营城市”的理念进行统一管理，所有收
益也将全部用于城市建设。

刘贵甫表示，本月 20 日左右将安
装电梯，可以确保在本月底前地下人行
通道与快车道同时完工投用。

本报记者 李东慧 通讯员 葛四层

九都路与王城大道交叉口地下人行通道主体施工完毕，月底前将完工

穿过这个“回廊”避过车流攘攘
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地下人行通道


